

ABSTRAKSI

Nur Yasmina Shofa, 2010 : Pengaruh Tayangan Reportase Investigasi di Trans TV terhadap Pengetahuan Tindak Kriminl (studi Pada Masyarakat Dusun Rahayu Lereng Kuning Desa Rengel Kecamatan Rengel Kabupaten Tuban)

Kata Kunci : Reportase Investigasi, Pengetahuan Tindak Kriminal

Latar belakang pemilihan judul pada penelitian ini adalah banyaknya tindak kriminal yang terjadi di masyarakat yang dilakukan oleh oknum yang tidak bertanggung jawab yang dapat merugikan pihak lain. Dan fenomena tersebut diangkat oleh media massa televisi sebagai salah satu program acara di stasiun televisi tersebut. Penayangan tersebut mempunyai tujuan memberikan informasi kepada khalayak terhadap tindak kriminal yang terjadi.

Dalam penelitian permasalahan yang yang dikaji adalah : (1) adakah pengaruh tayangan reportase investigasi di Trans TV terhadap pengetahuan tindak kriminal (studi pada masyarakat Dusun Rahayu Lereng Kuning Desa Rengel Kecamatan Rengel Kabupaten Tuban). (2) jika ada, sejauh mana pengaruh tayangan reportase investigasi di Trans TV mempengaruhi pengetahuan tindak kriminal masyarakat. Obyek penelitian adalah pada masyarakat Dusun Rahayu Lereng Kuning Desa Rengel Kecamatan Rengel Kabupaten Tuban dengan jumlah 50 responden. Dan dalam penelitian ini responden dipilih berdasarkan area sampling. Untuk mengetahui beberapa hal tersebut, peneliti menggunakan metode survey dengan menyebarkan angket kepada semua responden.

Adapun tujuan yang hendak dicapai dari penelitian ini adalah untuk (1) mengetahui ada tidaknya pengaruh antara tayangan reportase investigasi di Trans TV terhadap pengetahuan tindak kriminal studi pada masyarakat Dusun Rahayu Lereng Kuning Desa Rengel Kecamatan Rengel Kabupaten Tuban. (2) Serta untuk mengetahui sejauh mana tayangan reportase investigasi di Trans TV mempengaruhi pengetahuan tindak kriminal masyarakat.

Hasil penelitian ini diperkuat dengan hasil perhitungan dengan menggunakan analisis regresi linier sederhana dengan menemukan hasil akhir 0,992. Jika dihubungkan dengan interpertasi koefisien korelasi maka menunjukkan bahwa adanya hubungan yang sangat kuat antara tayangan reportase investigasi di Trans TV dengan pengetahuan tindak kriminal.

Dari hasil analisis diharapkan dapat memberikan pengertian kepada masyarakat agar lebih berhati-hati dalam menafsirkan pesan yang disampaikan oleh media massa khususnya televisi agar tidak merugikan diri sendiri dan orang lain.